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議会報告会・意見交換会を開催しました

真岡市議会では、１月１６日
から２月５日にかけて、各常
任委員会ごとに議会報告会・
意見交換会を開催しました。

参加しての感想は？
●長年住んできた地元でも、知らない部分が多くて

　面白かった。特に、県外出身の大学生との交流で

　新たな発見ができた。

真岡市の魅力は？
●いちごやSLなど観光資源が豊かだと感じる。ま

　た、子育て支援策が手厚いのも魅力だと思う。

●商工農のバランスがいいと思う。また、まちを歩

　いていると、小学生たちがよくあいさつをしてく

　れた。人のつながりが魅力のひとつではないだろ

　うか。

●若者とほかの世代の垣根がないと感じる。また、

　Ｕターンに対する支援策が手厚いことを今回の活

　動で知った。

真岡市に足りないものは？
●魅力はたくさんあるのに、情報発信が少ない。も

　ったいないと思う。

●大学進学を機に、真岡市を出ていく若者は多い。

　その分、市外からでも真岡市の人と関わり合える

　手段を増やしていけばいいと思う。

総務常任委員会×もおか若者会議総務常任委員会×もおか若者会議
　 真岡市の魅力発信を！



みんなの議会 ３

議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会

議
会
報
告
会
・
意
見
交
換
会

入学したきっかけは？
●自分の家がいちご農家を営んでいるため、農業に

　ついて詳しく知りたかった。

●将来パティシエになりたいと考えており、食につ

　いて、詳しく学びたいと思った。

高校生活で何を学び、どう活かすか？
●食品の製造過程を総合的に学んで、食品を製造す

　る上での衛生面や環境面に気を配って、誰でも安

　心したものを作れるようになりたい。

真岡市にどんなまちになってほしいですか？
●荒れた農地を見かけることがあるので、誰でも農

　業がしやすいまちになってほしい。

真岡市に足りないものはなんですか？
●若い人にもっと農業の魅力を知ってもらいたい。

●農家の後継者が不足している。

学校の環境整備について気になることは
ありますか？
●家庭科の授業でミシンを使用したところ、耐用年

　数が過ぎているようなものもあり、ミシンの調整

　に時間を取られ、授業の時間が短くなってしまっ

　たということがあった。このようなことがないよ

　う備品等についても配慮していただければと思う。

●学校というものを、保護者、先生の役割、地域の

　役割、家庭の役割をどのように運営していったら

　良いか、全体で考える節目に来ている。方針や統

　一が出来ることなどを取りまとめていただきたい。

部活動の地域移行についてどう思います
か？
●学校とは別に、クラブチームのような子どもが自

　由に参加できる居場所があったら良いと思う。

●先生の働き方改革だけではなく、子どもにメリッ

　トがあるような地域移行を考えてほしい。

民生文教常任委員会×市内中学校PTA役員

産業建設常任委員会×真岡北陵高等学校生徒

民生文教常任委員会×市内中学校PTA役員

産業建設常任委員会×真岡北陵高等学校生徒

農業に関心を向けてもらうきっかけを！

子どもたちが楽しく通える学校に！


